

Bolos

Iván y Rivas defienden título ante Ramiro y Jairo

El sorteo del Regional de Primera depara un interesante duelo en la ronda inicial entre Noreña y El Piles

Lucas BLANCO
OVIEDO

Los jugadores de la peña Riaño, Iván Rivas e Iván Fernández, comenzarán su defensa del título del año pasado en el Campeonato de Asturias de Primera Categoría frente a una dura dupla formada por Jairo Ramis, de la peña El Berrón, y el flamante fichaje de la peña sierense, Ramiro Paniceres, en unos octavos de final que se celebrarán entre los días 11 y 12 de febrero.

El sorteo de los regionales de parejas, que tuvo lugar el lunes en los locales de la Federación Asturiana de Bolos, situados en la calle Julián Clavería de Oviedo, deparó también un interesantísimo duelo de octavos entre Bernardo Menéndez y su nuevo compañero en la peña Villa de Noreña, Manolín Canteli, y el también fichaje de la peña El Piles, Alejandro Nuño, y el roscador pilonés del equipo gijonés, Ángel Ibaseta.

Estos choques llegarán una semana después de las dos eliminatorias de fase previa que dejó el bombo en el que entraron 18 duplas. Los

días 4 y 5 de febrero Javier Pruneda y Guillermo Iglesias (Villa de la Sidra-Titi, uno de los dúos que parten como favoritos, pelearán por pasar al cuadro final frente a Isidro Valverde y Josín Suárez, de la peña Tino El Panadero. Asimismo, Dani Loredy y Alberto Palacio (El Chalupu) y David Martínez y Manolín de Con (La Venta), lucharán por la última plaza en octavos.

Los ganadores de las dos previas tendrán como rivales en la siguiente eliminatoria a Andoni Santiago y Crístopher Rodríguez (La Juécara) y a Berto Faya y José Antonio Merchán, respectivamente. El resto de enfrentamientos medirán a Lisardo Heva y Varilles (Barredos) con Pedro Huera y Agustín García (Cangas de Onís), Abraham González y Marco Martínez (Rozaes) frente a Javi García y Enrique López (Prau La Hueria), Pedro Blanco y Javi Lastra (El Chalupu) con Piani Montes y Sergio Hevia (Magdalena) y Verónica Iglesias y Berto Menéndez (Villa de la Sidra-Titi) con Miguel García "El Caraqueñu" y Abelardo López (El Arenal).

En Segunda Categoría, la competición se iniciará también el día 4



Iván y Rivas (de pie), antes de una partida frente a Sergio Hevia y César Blanco (agachados). | LUCAS BLANCO



Por la derecha, Merchán y Berto (Sotrongio), pareja de Primera, antes de una partida frente a Geromo y Luisma (Casa Santos), a la izquierda. | L. B.

de febrero con nueve eliminatorias de fase previa de la que saldrán otros tantos dúos que completarán los octavos. Las partidas previas serán las que midan por el lado izquierdo del cuadro a Ricardo González y Joaquín Martínez (El Piles) con Jesús Robles y Eugenio Fernández (Turonesa), Juan Blanco y Luis Gallardo (El Chalupu) contra Pedro Sánchez y Nando Riesco (Turonesa), Elías Barro y Yoni Gutiérrez (Lieres) frente Marcos Martínez y José Ángel Prendes (Barredos) y a Héctor y Kiko Gutiérrez (Rozaes) contra Miguel Descalzo y Manolo de la Mata (Santiago). Por el lado derecho, Pedro García y Tino El Roxu (Contrueces) juegan ante Víctor Quirós y Berto Fernández (Reculta), Armando Alonso y Toño Sánchez (Cangas de Onís) se verán las caras ante Luis González y Julio Lobeto (Casa Santos), José Salazar y Dani Morán (Villa de la Sidra-Titi) se miden a Dani Olay y Alejandro Rodríguez (El Biche) y Dani Ménez y Chus Rodríguez (El Berrón) juegan contra Enrique Martínez "Maradona" y Marino Fanjul, de Villa de Noreña.

No obstante, el torneo que primero echará a rodar será el de parejas de Tercera Categoría este mismo fin de semana. En total habrá nueve eliminatorias para completar los dieciseisavos de final. Las boleras de Tino El Panadero, Casa Gaspar, Turonesa, El Biche, Lieres, Infiesto, Nueva Chopera y Cangas de Onís albergan duelos de ida el sábado por la tarde, mientras que el domingo por la mañana, si fuera necesario, habrá partidas de vuelta en los castros de la Turonesa, Casa Gaspar, Sidesida, Batán, Bocamina, El Biche, Parraguesa, Ateneo Obrero y Lieres.

Ajedrez

La Copa de Asturias llega a los cuartos de final

Enzo Scaravaglione, en sub-8; Diego Vergara, en sub-10, y María Joglar, en sub-14, dominan el Regional por edades

P. G.
OVIEDO

Ya sólo quedan ocho supervivientes en la Copa de Asturias tras la jornada de octavos de final que tuvo lugar durante la tarde del pasado sábado. Todos los encuentros, a cuatro tableros, se resolvieron sin tener que recurrir a los desempates de partidas rápidas, pero varios de ellos fueron muy reñidos.

Muy esperado era el duelo entre dos grandes históricos del ajedrez asturiano, el ENSIDESA de Avilés y el Antonio Rico de Gijón. Estos últimos partían como favoritos pero tuvieron que luchar ante la férrea resistencia local y sólo

alcanzaron a imponerse por la mínima. Y es que David S. Vigón frenó con blancas a todo un campeón regional como Enrique Álvarez en el primer tablero mientras José Manuel Alvarino podía con Sergio Arias en el tercero. Sin embargo, la calidad del Rico salió a relucir en los juegos donde conducían las blancas: Fernando García e Iván Suárez vencieron a Fermín Jordi Fernández y Miguel Ángel Lanza.

Tampoco lo tuvo fácil el CTD Ciudad Naranco ante un rival en teoría asequible. Luchó muy bien a domicilio el Alfil B para ceder 2'5-1'5 y por idéntico resultado cayó en su feudo el Ateneo Casino de La Felguera ante el Oviedo 93'

B. Los ovetenses son el único filial que sigue vivo en esta copa.

El Real Oviedo, que formó con Alberto Andrés, Juan Manuel Acosta, Aitor Alonso y Enrique Aparicio hizo buenos los pronósticos "goleando" 4-0 a otro Primera, el Valdesva, que, lo intentó con Pablo Suárez, Martien Hellinga, Francisco Javier Madera y Eduardo Hermida. Apabullante estuvo el Pablo Morán, que se deshizo por 4-0 del Antonio Rico B. Tampoco tuvieron complicaciones el Grupo Covadonga - 0'5-3'5 en su visita el Gradense - ni el Oviedo 93, que se anotó un triunfo semejante en su desplazamiento a Cangas de Narcea para enfrentarse al San Juan Bautista.

Además, el Ateneo Obrero 1881 desbordó 0'5-3'5 al Universidad de Oviedo, y se planta con justicia entre los mejores.

Campeonatos de Asturias por Edades. En doble jornada, de sábado y domingo, se continuaron celebrando los Regionales por Edades en los salones del "Marieva Palace" de Gijón. Empezó el sub-8, con los más pequeños jugando, en general, con bastante celeridad. Tras cuatro juegos y a dos para la conclusión, domina con pleno Enzo Scaravaglione (Ateneo Obrero 1881), pero aún puede pasar de todo en esta cate-



Un momento de la eliminatoria entre el Valdesva y el Oviedo. | VALDESVA

goría tan imprevisible: son el futuro. Ya en sub-10, algo más rodados, tenemos al gran favorito, Diego Vergara (Oviedo 93') liderando con su impresionante talento. Diego está con 4 puntos, por tres y medio de Ángel Martín, Hugo Varela y Lucas Antuña.

Una niña, María Joglar, se ha impuesto en sus cuatro partidas del cuadro sub-14. La firme promesa del Grupo Covadonga, aventaja en medio punto a otros virtuosos como Steve Badillo, Eduardo Castro o Aitor Siscar.

En el torneo cadete de momento es Abel Carbajal, del Alfil, quien

cumple con las expectativas: 4 de 4. Hay tres jugadores a uno de distancia: Illán Marcilla, Mario Melón e Izán Rodríguez.

Los mayores, sub-18, están muy igualados, con tres medio se encuentran Andrés Presa (Siero) y Juan Villemur (Mieres del Camino), ambos con tres y medio. Les persiguen, con 3, Daniel Centrón y Luis Fernández.

El próximo fin de semana, también, a partir de las 10 de la mañana, más madera y la conclusión del sub-8 y el sub-18. El resto de categorías, a siete rondas, terminarán el 5 de febrero.